

Des groupes de solidarité avec Cuba de l'Allemagne célèbrent le 55e anniversaire de la Révolution



Berlín, 20 janvier (RHC/PL)- Des groupes du mouvement de solidarité avec Cuba en Allemagne et des invités ont célébré à Berlin le 55e anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine.

Des artistes, des diplomates et des députés ont assisté au meeting, qui a eu lieu à la Maison « Karl Liebknecht » siège principal du Parti de la Gauche.

Dans son discours, le président du réseau de solidarité avec Cuba en Allemagne, Harri Gruenberg, a mis l'accent sur les acquis de la Révolution Cubaine qui a libéré Cuba du pouvoir impérialiste des États-Unis et qui a entamé un processus d'émancipation ».

Au nom de dizaines de groupes membres du réseau, Harri Gruenberg a critiqué la couverture de la presse bourgeoise qui présente des groupes contre-révolutionnaires comme des représentants de la liberté.

Pour sa part, le nouvel ambassadeur de Cuba en Allemagne, René Juan Mujica a transmis les salutations de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples.

Devant plus d'une centaine de personnes, le diplomate cubain a rappelé que l'année 2013 a apporté des défis aux efforts du peuple cubain et de ses leaders révolutionnaires visant à construire une société socialiste et prospère.

À part l'actualisation du modèle économique de Cuba, René Juan Mujica, a signalé qu'une des tâches principales est la consolidation de l'intégration latino-américaine à travers l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique.

Pour sa part, la député du groupe parlementaire du Parti de la Gauche, Heike Haensel, a relevé que son organisation politique « continuera à travailler en faveur de la normalisation des relations avec Cuba ».

Heike Haensel a annoncé de nouvelles initiatives contre le blocus étasunien et il a demandé à ce sujet à l'Union Européenne d'entamer des négociations avec Cuba sur la base du respect de la souveraineté et du droit à l'autodétermination.

»55 ans après le triomphe de la Révolution Cubaine , Cuba reste, aux côtés des autres gouvernements progressistes de la région, un exemple pour tous ceux qui aspirent à une Amérique Latine avec indépendance et avec justice sociale » a souligné Heike Haensel dans son discours.

»Nous luttons ici, pour une Europe Sociale, pacifique et anti-impérialiste qui construira des relations solidaires avec l'Amérique Latine » -a-t-il ajouté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11861-des-grupos-de-solidarite-avec-cuba-de-lallemagne-celebrent-le-55e-anniversaire-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba